103 103

Indianapolis den 9 Sept 28 Die Versamlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versamlung angenomen wie verlesen Der Krankenbericht lautete wie folgt Hermann Rennegarbe war krank vom 16 – 23 Aug und zu 1 Woche 5.00 berechtigt und wieder gesund Hermann Marshke meldete sich krank 8 Aug bis 16 Aug, am 1 Sept. Henry Grave war krank vom 12 Aug bis den 9 Sept 4 Wochen 20.00 berechtigt und noch krank. W. Becker meldete sich krank am 7ten Sept. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Der Kanidat F. Redeker wurde einstimmig in den Verein aufgenommen Ein neuer Kanidat W. Wise 20 Jahre alt wurde vorgschlagen vom W. Albke F. Rennegarbe und H. Meyer an das Committe wurden ernannt W. Strangmeier W. Kruse und W. Wessell Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beitrage

Einahme 27.50 Ausgabe 62.50

Carl Brandt Sect.

Indianapolis 9 Sept 28 The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting accepted as read. The sick report reported as follows Hermann Rennegarbe was sick from 16 – 23 August and entitled to 1 week 5.00 and healthy again. Herman Marshke reported himself sick 8 Aug – 16 Aug on 1 Sept. Henry Grave was sick from 12 Aug until 9 Sept, entitled to 4 weeks 20.00 and still sick. W. Becker reported himself sick on 7 Sept. This report was accepted and deferred for payment. Candidate F. Redeker was unanimously accepted into the Verein. A new candidate W. Wise 20 years old was suggested by W. Albke, F. Rennegarbe and H. Meyer. Named to the committee W. Strangmeier, W. Kruse and W. Wessell

Due to no further business, we moved

Income 27.50 Disbursements 62.50

to payment of dues

Carl Brandt Sect.